

## Estudio de la salud o de otras dimensiones relacionadas, utilizando una perspectiva social

2026 Universidad Pablo de Olavide  
Ver la oferta en la web. [www.upo.es/UPOtec](http://www.upo.es/UPOtec)  
Contacta con la OTRI: [otri@upo.es](mailto:otri@upo.es)

### Sector

Educación y Servicios Sociales

### Área Tecnológica

Estudios Sociales y Educación

### Descripción

Investigadores/as del grupo de investigación 'Demografía e Investigación Social en Salud (SEJ-654)' de la Universidad Pablo de Olavide tienen la capacidad de desarrollar estudios sobre la influencia que el entorno urbano tiene en la salud de la población, los hábitos de vida y el abordaje de la salud desde las ciencias sociales, a través del conocimiento de técnicas cuantitativas y cualitativas y con la experiencia de trabajo con diferentes grupos de población, incluyendo población de 65 y más años y adolescentes.

### Necesidad o problema que resuelve

El entorno urbano puede afectar a la salud de las personas, a sus comportamientos y a sus hábitos de vida. El entorno urbano y los recursos disponibles pueden determinar la calidad de vida de las personas y su salud. Estudiar y comprender cómo afecta el entorno urbano y sus recursos a la vida de las personas es fundamental para mejorar el entorno, adaptar y cambiar elementos que puedan estar afectando de forma negativa a la salud de las personas. Y es que identificar elementos del entorno urbano que afecten de forma positiva a las personas es esencial para mejorar su calidad de vida.

### Aspectos innovadores

El estudio de la salud desde una perspectiva de ciencias sociales es fundamental para conocer aspectos como las relaciones sociales, los comportamientos, los hábitos y la capacidad de agencia que tienen las personas. El estudio de estos factores permite abordar, utilizando diferentes metodologías, la salud, el entorno urbano y los hábitos de vida.

### Equipamiento científico disponible

Material necesario para llevar a cabo trabajo de campo cuantitativo y cualitativo. Conocimientos para llevar a cabo investigaciones sociales enfocadas a la salud de las personas, el entorno urbano y la demografía. Equipo multidisciplinar con personal investigador de diferentes puntos de

Andalucía.

## Tipos de empresas interesadas

Principalmente, fundaciones, empresas y entidades interesadas en el estudio de la salud o de otras dimensiones relacionadas, utilizando una perspectiva social. Entidades del sector público también podrían estar interesadas para la evaluación o el diagnóstico de una problemática determinada, así como posibles recomendaciones de actuación.

## Nivel de desarrollo

Disponible para el cliente

## Más información

El investigador de la Universidad Pablo de Olavide, Ignacio de Loyola González Salgado, responsable de la presenta Capacidad I+D lidera el proyecto 'Fotovoz vejez-Sevilla', que ha resultado ganador en la cuarta edición del Concurso de proyectos de Investigación Social 2023, una iniciativa de la Fundación FOESSA (Fomento de Estudios Sociales y Sociología Aplicada) que cuenta con una dotación de 15.000 euros. La investigación se desarrollará a lo largo de 12 meses en los distritos sevillanos de Macarena y Cerro-Amate con el objetivo de estudiar las percepciones que las personas mayores de 65 años tienen de la vejez, la vulnerabilidad y la soledad dentro del entorno que les rodea, así como las formas de mejorar su situación. Y todo ello, a través de la foto elicitación, es decir, las personas mayores que participan en este estudio fotografiarán su propia realidad para luego poner en común sus puntos de vista en grupos de discusión. El proyecto ha sido seleccionado entre más de una veintena de trabajos presentados y el jurado ha valorado "su rigor a la par que su innovadora metodología, así como la importancia social del colectivo que se propone investigar". Más información: <https://www.upo.es/upotec/contenidos/noticias/2023/dec/21/el-proyecto-fotovoz-vejez-sevilla-de-la-upo-ganador-del-concurso-de-investigacion-social-2023>

## Equipo de Investigación

Demografía e Investigación Social en Salud (SEJ-654)